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Protokoll der Liga-Rat Sitzung vom 26.11.2024 

 

 

Der Liga-Rat tagte am Dienstag, den 26.11.2024 um 17:00 Uhr bei buntkicktgut unter 

folgender Tagesordnung: 

 

I.  Feststellung der Anwesenheit 

II. Bearbeitung der einzelnen Fälle 

III.  Sonstiges  

 

 

Zu Punkt I: 

Anwesend: Niwar, Stavro, Niki, Taim, Abdi, Safwan, Salman, Justin, Saddat, Tani, Rudi, 

Ali Hussein, Kady, Atika, Abdoul, David, Danial, Kinan, Sokol  

 

Unentschuldigt: Mustafa, Anas 

 

Zu Punkt II: 

 

1. Regelverstoß:  

Champs FC 

Das Team Champs FC besteht hauptsächlich aus ehemaligen Spielern von drei 

ehemaligen U17 Teams. Grundsätzlich darf ein Teamwechsel nur mit Genehmigung 

erfolgen und unter der Voraussetzung, dass der Spielerwechsel das Team nicht in 

seiner Existenz bedroht.  

 

Nach Ansicht des Liga-Rat ist im vorliegenden Fall diese Gefahr nicht begründet, 

denn zwei davon bestehen nicht mehr, weil das eine Team sich aufgelöst hat aus 

verschiedenen Gründen (Team Ausländerbande), das andere Team ist in die Senior 

Liga vorgerückt (Team Josephs Allstars). 

 

Jedoch haben beide Teams Nachwuchs generiert bzw. planen ernsthaft damit. Aus 

dem Team Josephs Allstars sind bereits 2 weitere Teams entstanden, die in der U13 

& U15 Liga spielen. Team Ausländerbande plant einen Neustart in der U13/U15 

Altersklasse ab Frühjahr 2025. 

 

Der Spieler Ajmad muss allerdings noch eine Freigabe von seinem Team (Brancos 

Juniors) vorlegen. Dieses Team ist nämlich weiterhin aktiv.  

 

 

Brancos Juniors und Isarkicker 

Beim U13 Spieltag gab es zwischen beiden Teams eine Auseinandersetzung. Beide 

Teams haben sich miteinander versöhnt und Entschuldigungsbriefe an den Liga-

Rat geschrieben. Beide Teams dürfen weiterspielen.  

 

Abdi 

Der Spieler Abdi bleibt weiterhin gesperrt. Er konnte den Liga-Rat nicht 

überzeugen, dass er sich gebessert hat.  

 

 

 



Zu Punkt III 

 

Im Anschluss wurde der Einteilungsplan für den kommenden Monat besprochen und zu 

Abend gegessen. Diesmal hat Tani gekocht, „Spaghetti Bolognese“.  

 

Zum Abschluss wurden die Zertifikate ausgeteilt. Der nächste Liga-Rat tagt am 17. 

Dezember. 


